



Special Rentrée

Bienvenue à la résidence Mermoz !

Eh oui, c'est la rentrée ! Vous voilà résident au CROUS de Lyon pour la saison 2004-2005. La résidence Mermoz vous accueille et vous souhaite la bienvenue. Vous allez découvrir ses infrastructures (millésimées 1967 et rénovées en 2000-2002), son personnel (et leur chef), ses anciens (et leur grain de folie), sans oublier son resto U (qui résiste encore et toujours)

Vous ne connaissez personne ? Vous êtes un peu perdu ? Ou tout simplement vous avez envie de bouger ? Il existe une solution pour ne pas rester seul...

Découvrez l'AECUM, l'association des résidents !

L'AECUM, l'association des résidents de Mermoz

Créée en 1997, l'AECUM a pour but :

- De défendre vos intérêts
- De développer la vie étudiante (sociale, culturelle, sportive...) dans la résidence
- D'être la structure qui est faite pour vous et par vous.

Pour toute info :

06 74 87 44 89

Bien vivre dans une cité U, c'est possible !

Voici quelques actions de l'AECUM afin d'améliorer la vie quotidienne des Mermoziens :

- ✓ Organisation de **soirées**, de réunions, et de **tournois** sportifs.
- ✓ Elle s'occupe de la **gestion de la salle informatique**, ainsi que du **réseau ADSL** installé dans les chambres.



- ✓ Chaque semaine, en salle TV, un film est diffusé. Des séances exceptionnelles sont prévues en cas de matchs ou films en plusieurs parties, en fonction des responsables.
- ✓ L'atelier théâtre hebdomadaire propose une représentation en fin d'année.
- ✓ Sans oublier, le groupe de guitaristes, le club photo... et quelques projets ponctuels !
- ✓ Et le plus possible une ambiance agréable avec de l'écoute et de la solidarité. Pour cela, des représentants de l'AECUM à chaque étage, des délégués formés, un bureau dynamique...

L'AECUM est la dernière association de résidents sur Lyon fonctionnant encore par la volonté des résidents. Pour maintenir cela, nous avons besoin de vous.



Canetor, la mascotte !

Mermoz, résidence citoyenne !

Il est possible de s'engager à la résidence en participant aux différentes élections (conseil de résidence...) mais aussi en étant candidat pour représenter les résidents.

Mermoz est la résidence où il y a le plus fort taux de participation aux élections des représentants. L'AECUM encourage cette dynamique !

Pour en savoir plus : Louis François Cadier (Loulou)



Pour rejoindre l'aventure...

- ✓ Le tél. : **06 74 87 44 89**
- ✓ Le e-mail : aecum@hotmail.com
- ✓ La boîte aux lettres : Salle TV du Bat.A
- ✓ Responsables Salle Info lors de leurs permanences
- ✓ Et plus d'infos sur <http://aecum.free.fr>

Casper, l'esprit étudiant

L'AECUM a besoin d'adhérents. Votre adhésion vous permet d'être informés sur ce qui se passe à Mermoz et au CROUS, même si vous ne participez pas aux activités. On ne voit jamais Casper mais son opinion compte !



De plus, l'adhésion ne vous coûtera pas trop cher. Parole de Canetor !

Plus il y a d'adhérents, plus la voix de l'AECUM est forte car plus représentative.



En vous souhaitant une Bonne année universitaire,

L'équipe AECUM



- Je souhaite m'engager dans ma résidence**
- Je suis intéressé(e) par les activités proposées**

NOM : PRENOM :

BATIMENT + CHAMBRE :

TEL : MAIL :

QUESTIONS:

.....

.....

Coupon à renvoyer à l'AECUM

29, rue du prof J Nicolas 69371 LYON

06 74 87 44 89

aecum@hotmail.com